

GLORYA DIT LA VÉRITÉ ?

GLORYA, « clairvoyante puissante », souhaite de toute évidence crédibiliser ses promesses publicitaires.

C'est ainsi qu'elle affirme : « Ce que je vous ai dit est vrai. Mes prédictions viennent d'être confirmées et vérifiées. » La modestie n'est pas la qualité principale de **GLORYA**.

Elle fournit une attestation du **Grand conseil occulte** qui est présumé « vérifier et valider les divinations et prédictions des plus grands voyants de la planète » :

- ⇒ « Ses prédictions sont si précises et si réelles qu'elles doivent être authentifiées officiellement pour éviter tout malentendu. »
- ⇒ « Ce que dit **GLORYA** est pratiquement parole d'Évangile. »

Bien évidemment, cet organisme de contrôle est purement fictif (comme l'est, du reste, la voyante **GLORYA**), mais cette technique manipulatrice peut rassurer les clients crédules.

INFO-ALERTE est une mise en garde hebdomadaire diffusée par le Réseau anti-arnaques, association partenaire de l'UFC-Que Choisir, BP 40179, 79205 PARTHENAY cedex (contact@arnaques-infos.org). Elle alimente la page Facebook du RAA.

Site : www.arnaques-infos.org

SIRET : 503 805 657 00049

Reproduction autorisée sous réserve de mentionner l'origine.

Directeur de la publication : **Pascal TONNERRE** (president@arnaques-infos.org)